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REQUERIMENTO Nº 155/2022

 

Requer informações referente ao 

Planejamento Municipal para pagamento de 

Abono Salarial aos profissionais da educação 

com recursos do FUNDEB no ano de 2022.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores. 

                           CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores também têm o 

PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, cuidando da aplicação dos 

recursos e observando o orçamento. É dever do PODER LEGISLATIVO acompanhar o 

Poder Executivo, principalmente em relação ao cumprimento das leis e DA BOA 

APLICAÇÃO E GESTÃO DO DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual a projeção de recursos oriundos do FUNDEB no exercício do ano 

fiscal de 2022?

2. Os recursos do FUNDEB referente ao exercício fiscal do ano de 2022 

serão utilizados em quais serviços? Especificar os serviços e valores.

3. A Secretaria Municipal de Educação possui um Planejamento Financeiro 

para repassar os recursos do FUNDEB para os profissionais da Educação 

no exercício fiscal do ano de 2022? Detalhar o Planejamento fiscal.

4. Existe a possibilidade de realizar pagamento de Abono Salarial para os 

profissionais da educação com recursos do FUNDEB para o exercício 

fiscal do ano de 2022? 
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5. Se a resposta do item 4 for negativa, por qual motivo a Secretaria 

Municipal de Educação não destina recursos do FUNDEB para 

pagamento de abono salarial como forma de valorizar os profissionais 

de educação?

6.  De acordo com a justificativa dada pela Prefeitura Municipal aos 

vereadores, conforme afirmação dos vereadores na 3ª Seção Ordinária 

da Câmara, que os recursos do FUNDEB não eram usados para 

pagamento de Abono Salarial por que não sobrava. Por qual motivo 

não sobra recursos do FUNDEB para abono salarial? 

7. Informar onde foram destinados os recursos do FUNDEB nos últimos 5 

anos? Especificar detalhadamente onde foram destinados os recursos e 

os valores dos recursos do FUNDEB dos últimos 5 anos.

8. Para os próximos anos fiscais, a Secretaria Municipal de Educação 

pretende destinar recursos do FUNDEB para pagamento de Abono 

Salarial aos profissionais de educação? 

9. Qual o Planejamento Fiscal para os próximos 2 anos da atual gestão, 

para destinação dos recursos do FUNDEB? Especificar.

10. Se a proposta da atual administração é valorizar os profissionais de 

educação, quais serão as formas de valorização sem utilizar os recursos 

do FUNDEB? 

11. O por que a atual administração não prioriza a destinação de recursos 

do FUNDEB para abono salarial de profissionais de educação, uma vez 

que a Educação possui 25% do orçamento municipal? Justificar.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de fevereiro de 2022.

ELIEL MIRANDA – Vereador -                                  ISAC SORRILLO – Vereador -

ARNALDO ALVES – Vereador -                               NILSON ARAÚJO – Vereador -

TIKINHO TK  - Vereador 


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: Z8G5F0Z1R6R0N6J0
		2022-02-10T14:28:45-0300


		2022-02-10T14:28:45-0300


		2022-02-10T14:59:24-0300


		2022-02-10T14:59:24-0300


		2022-02-10T16:36:18-0300


		2022-02-10T16:36:18-0300


		2022-02-11T14:54:55-0300


		2022-02-11T14:54:55-0300


		2022-02-11T17:10:27-0300


		2022-02-11T17:10:27-0300




